

LA CIENCIA NO SERÍA LO MISMO SIN ELLAS

KATHERINE JOHNSON, DOROTHY VAUGHAN Y MARY JACKSON



Estas tres mujeres afroamericanas, conocidas como las computadoras humanas, calcularon con reglas, lápices y sencillas calculadoras, ecuaciones matemáticas que sirvieron para que el hombre pisara la Luna.

Sus impecables cálculos concedieron el éxito del primer estadounidense en orbitar la Tierra y que el nombre de Neil Armstrong sea tan conocido hoy en día.

Desarrollaron sus trabajos en la sombra , en los años en los que la discriminación racial estaba legalizada en EEUU.

Durante muchos años no se supo de sus aportaciones y las dimensiones a la gesta espacial estadounidense.

En el 2016 se estrenó la película “Hidden Figures” (Talentos Ocultos) en la que se dio a conocer las dimensiones de sus aportaciones en aquellos años de conquistas espaciales.

Al día de hoy sus aportaciones científicas-espaciales siguen siendo de relevante utilidad.

GES II. ESCUELA DE ADULTOS DE CHIVA.

LOURDES GALDÓN BELLVER.